

UPDATE: Vollsperrung der Herzogenauracher Straße im Zuge des Neubaus der Aurachtalbrücke

12.04.2024

UPDATE: Vollsperrung der Herzogenauracher Straße im Zuge des Neubaus der Aurachtalbrücke von Montag, 15. April, bis voraussichtlich Mittwoch, 29. Mai, und anschließende einbahnige Verkehrsführung von Donnerstag, 30. Mai, bis Freitag, 28. Juni 2024

Die A3 Nordbayern GmbH & Co. KG teilt in ihrer aktuellen Presseinformation sinngemäß folgende Aktualisierung ihrer ursprünglichen Meldung mit:

Die Vollsperrung der Herzogenauracher Straße muss bis einschließlich Mittwoch, 29. Mai 2024, verlängert werden.

Im Zuge der Bauarbeiten für den sechsstreifigen Ausbau der BAB A3 zwischen den Autobahnkreuzen Biebelried und Fürth/Erlangen wird die Aurachtalbrücke (BW 378a) in zwei Etappen neu gebaut. Zunächst wird das Teilbauwerk, das die Richtungsfahrbahn Frankfurt / Main trägt, erneuert. Nach aktueller Planung beginnt dann in der zweiten Jahreshälfte 2024 die Erneuerung des zweiten Teilbauwerks, das die Richtungsfahrbahn Nürnberg trägt.

Im nächsten Arbeitsschritt müssen im Bereich der Herzogenauracher Straße Hilfsfundamente für die Vorschubschalung zur Betonage des neuen Bauwerks errichtet werden.

Zu Errichtung der Hilfsfundamente wird die Herzogenauracher Straße im Bereich des Bauwerks (zwischen Pappenheimer Straße und Karl-May-Straße) vom 15. April bis voraussichtlich zum 29. Mai 2024 voll gesperrt. Die Umleitung erfolgt über die

Niederndorfer Straße.

Im Anschluss daran bleibt die Herzogenauracher Straße voraussichtlich bis 28. Juni 2024 halbseitig gesperrt. Die Verkehrsregelung erfolgt in diesem Zeitraum mittels Ampelanlage.

Wir danken den betroffenen Verkehrsteilnehmern und Anwohnern für ihr Verständnis und bitten um erhöhte Aufmerksamkeit im Bereich der Baustelle.

Kontakt:

A3 Nordbayern GmbH & Co. KG

presse@a3-nordbayern.de

Tel.: 09556 / 92369-900

Ansprechpartner: Thomas Schwenzer



Seite drucken
Seite speichern